

CPSOA'infos

Novembre 2009

additif au N° 03

Bulletin édité par le Cercle Philatélique de Saint-Ouen l'Aumône

Une bien triste dernière minute :

C'est avec une vive émotion et une grande tristesse
que nous venons d'apprendre le décès de notre Ami

Jean-Louis PEYSALE

Membre assidu du CPSOA depuis de nombreuses années, sa présence
était régulière aux réunions mensuelles. Son dévouement était tel qu'il
savait toujours répondre présent lors des manifestations organisées
par le CPSOA, voire par d'autres Clubs environnants.

De plus, malgré les contraintes imposées pour exposer en Philatélie
compétitive, il n'a jamais hésité à y présenter ses œuvres, notamment
"Les Orchidées".

A son épouse Marie-Thérèse, son fils Christophe, et à toute sa famille,
nous adressons nos très sincères condoléances.

